

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasihNya yang diberikan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul “Hubungan Metode Teka-Teki Silang Berbasis Teks Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Sistem Pencernaan Manusia Di Kelas XI IPA SMA Negeri 12 Medan T.P 2014/2015 ”, disusun untuk tujuan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd, sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan serta kritik saran kepada penulis sejak awal pembuatan proposal penelitian sampai skripsi ini selesai. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Adriana YD. Lbn.Gaol, M.Kes, Ibu Dra. Martina Napitupulu, M.Sc, dan Bapak Drs. H. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si, selaku Dosen Penguji yang juga telah memberikan masukan berupa kritik dan saran mengenai penelitian yang dilaksanakan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. rer.nat. Binari Manurung., selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Jasmen Tampubolon, M.Si., selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 12 Medan dan Ibu Rosliana Panjaitan., selaku guru Biologi di SMA Negeri 12 Medan serta para guru dan staf pegawai SMA Negeri 12 Medan yang telah banyak membantu penulis dalam melakukan dan menyelesaikan penelitian ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh siswa SMA Negeri 12 Medan khususnya kelas XI IPA.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada kedua orangtua tercinta, Ayahanda Antonius Siregar dan Ibunda tercinta Rumintang br Rumapea yang telah memberikan dukungan spiritual maupun material terlebih kasihnya kepada saya, juga terimakasih penulis sampaikan

kepada abang (Sri Falmen Siregar,S.H) serta kakak penulis (Kurniani br.Siregar, S.Hut, dan Juliani Siregar) yang telah banyak memberikan dukungan baik secara moral maupun materil, doa serta motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan dan teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada kekasih hati Marhara Tua Marpaung,S.T, yang telah mendukung penulis dengan penuh kasih.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi, tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 2015

Penulis

Lidia Imelda Siregar

THE
Character Building
UNIVERSITY